
5076T ENDLESS TABLE 332X100CM
DESIGN BY FOERSOM & HIORT-LORENZEN MDD
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Beskrivelse/Description/Beschreibung

W 	 332cm 130.8”

D 	 100cm   39.4”

H	 73,5cm        29”

Wgt	 75,5kg 166.5lbs

Endless er et bord der kan matche forskellige behov, da bordet er designet både som et rektangulært og et rundt 

bord i forskellige størrelser. Endless bordet er fremstillet i certificeret teak, hvilket giver et naturligt udseende og et 

bord med lang levetid. Teak er en olierig træsort, som er ideel til udendørs brug. Træet får en naturlig sølvgrå patina 

med tiden. Det kan dog også bevare sin naturlige glød, ved anvendelse af teakolie.

Endless is a beautiful range of certified teak tables designed by Foersom & Hiort-Lorenzen MDD. The table is made 

of rows of teak planks, providing an endless look. The design of the Endless table is timeless with the warmth of the 

teak wood, ensuring a durable and classic table. The massive wooden planks provide a solid and refined look, with 

beautiful endings and a smooth surface. 

Endless is a table which can match different needs, as the table is designed both as a rectangular and a round table 

in various sizes. The Endless table is manufactured in certified teak, providing a natural look and a long-lasting table. 

Teak is an oil-rich wood, which is ideal for outdoor use. The wood acquires a natural silver-grey patina with time. 

However, it can also retain its natural glow through the application of teak oil.

Endless ist eine ansprechende Serie an zertifizierten Teakholztischen, entworfen von Foersom & Hiort-Lorenzen 

MDD. Der Tisch ist aus einer Reihe von Teakbrettern gefertigt, die einen „Endless“-Look erzeugen. Das Design 

des Endless Tisches ist durch das warme Teakholz zeitlos, welches zudem für einen haltbaren und klassischen Tisch 

sorgt. Die massiven Holzbretter verleihen den Tischen ein solides Aussehen mit Raffinesse, schönen Abschlüssen 

und einer glatten Oberfläche. Endless ist ein Tisch, der unterschiedlichen Bedürfnissen gerecht wird, da er als rech-

teckiger ebenso wie als runder Tisch in verschiedenen Größen erhältlich ist. Der Endless Tisch ist aus zertifiziertem 

Teakholz gefertigt, wodurch natürliches Aussehen und ein Tisch mit langer Lebensdauer gegeben sind. Teak ist eine 

ölhaltige Holzart, die für den Gebrauch im Freien ideal ist. Das Holz erhält im Laufe der Zeit eine natürliche silber-

graue Patina. Durch die Verwendung von Teaköl kann es aber auch seinen warmen natürlichen Farbton behalten.
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5074T ENDLESS TABLE 240X100CM
DESIGN BY FOERSOM & HIORT-LORENZEN MDD
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Beskrivelse/Description/Beschreibung
Endless er en smuk serie af certificerede teakborde designet af Foersom & Hiort-Lorenzen MDD. Bordet er lavet af 

rækker af teakplanker, hvilket giver et ”Endless look”. Designet af Endless bordet er tidsløst med varmen fra teak 

træet, der sikrer et holdbart og klassisk bord. De massive træplanker giver et solidt og raffineret udseende, med 

smukke afslutninger og en glat overflade.

Endless er et bord der kan matche forskellige behov, da bordet er designet både som et rektangulært og et rundt 

bord i forskellige størrelser. Endless bordet er fremstillet i certificeret teak, hvilket giver et naturligt udseende og et 

bord med lang levetid. Teak er en olierig træsort, som er ideel til udendørs brug. Træet får en naturlig sølvgrå patina 

med tiden. Det kan dog også bevare sin naturlige glød, ved anvendelse af teakolie.

Endless is a beautiful range of certified teak tables designed by Foersom & Hiort-Lorenzen MDD. The table is made 

of rows of teak planks, providing an endless look. The design of the Endless table is timeless with the warmth of the 

teak wood, ensuring a durable and classic table. The massive wooden planks provide a solid and refined look, with 

beautiful endings and a smooth surface. 

Endless is a table which can match different needs, as the table is designed both as a rectangular and a round table 

in various sizes. The Endless table is manufactured in certified teak, providing a natural look and a long-lasting table. 

Teak is an oil-rich wood, which is ideal for outdoor use. The wood acquires a natural silver-grey patina with time. 

However, it can also retain its natural glow through the application of teak oil.

Endless ist eine ansprechende Serie an zertifizierten Teakholztischen, entworfen von Foersom & Hiort-Lorenzen 

MDD. Der Tisch ist aus einer Reihe von Teakbrettern gefertigt, die einen „Endless“-Look erzeugen. Das Design 

des Endless Tisches ist durch das warme Teakholz zeitlos, welches zudem für einen haltbaren und klassischen Tisch 

sorgt. Die massiven Holzbretter verleihen den Tischen ein solides Aussehen mit Raffinesse, schönen Abschlüssen 

und einer glatten Oberfläche. Endless ist ein Tisch, der unterschiedlichen Bedürfnissen gerecht wird, da er als rech-

teckiger ebenso wie als runder Tisch in verschiedenen Größen erhältlich ist. Der Endless Tisch ist aus zertifiziertem 

Teakholz gefertigt, wodurch natürliches Aussehen und ein Tisch mit langer Lebensdauer gegeben sind. Teak ist eine 

ölhaltige Holzart, die für den Gebrauch im Freien ideal ist. Das Holz erhält im Laufe der Zeit eine natürliche silber-

graue Patina. Durch die Verwendung von Teaköl kann es aber auch seinen warmen natürlichen Farbton behalten.

W 	 240cm   94.5”

D 	 100cm   39.4”

H	 73,5cm        29”

Wgt	 57kg    125.6lbs
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